



Nikolaus besuchte Eggstätter Weihnachtsmarkt

Beitrag

Mit einem ganz besonderen Gefährt besuchte am Samstag der heilige Nikolaus den Eggstätter Weihnachtsmarkt. Die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Eggstätt brachten den Bischof mit ihrem weihnachtlich geschmückten Tanklöschfahrzeug direkt auf das Gelände am Hartsee. Dort wurde er schon von vielen Kindern sehnsüchtig erwartet – immerhin hatte der Nikolaus nicht nur seinen Engel dabei, sondern auch eine Überraschung für alle kleinen Besucherinnen und Besucher.

Im Anschluss an den Nikolaus hatten die Zwergerl- und die Jugendgruppe des Musikvereins Eggstätt ihren großen Auftritt. Zusammen mit Mitgliedern der Musikkapelle stimmten sie weihnachtliche Klassiker an und zeigten, wie Vielfältig ihr Repertoire bereits ist. Die beiden Nachwuchsgruppen des Eggstätter Musikvereins wurden erst 2021 ins Leben gerufen und sind aus der Bläserklasse der Grundschule Eggstätt entstanden.

Bericht und Bilder: Gemeinde Eggstätt



BRUDER KONRAD

MIT GROSSEM
VERTRAUEN



VOLKSTHEATER
BAD ENDORF

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Eggstätt
2. Nikolaus
3. Weihnachtsmarkt